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今月の聖句

ニコニコ６月第二例会� 45,000円
ニコニコ７月第一例会� 8,020円
ニコニコ７月第二例会� 11,000円
累計� 356,020円
ファンド収益� 213,574円
累計� 1,283,434円
電気ファンド６・７月� 35,288円
合計� 215,904円
BF切手� ０PT� BF現金�61,000PT
累計� 61,000PT

ニコニコ／ファンド／BFポイント
在籍クラブ会員数�56名
担当主事数� １名
パレス功労会員数�２名
パレス維持会員数�４名

６月月間ＭＵ総数�０名
　　月間出席者数�38名
　　月間出席率�75.0％
７月月間ＭＵ総数�０名
　　月間出席者数�43名
　　月間出席率�86.0％

７月第一例会� �
出席� 39名
内、
メンバー�39名
メネット� ０名
コメット� ０名
ゲスト� ０名
ビジター� ０名
スピーカー�０名

６月第二例会� �
出席� 38名
内、
メンバー�38名
メネット� ０名
コメット� ０名
ゲスト� ０名
ビジター� ０名
スピーカー�０名

７月第二例会� �
出席� 35名
内、
メンバー�35名
メネット� ０名
コメット� ０名
ゲスト� ０名
ビジター� ０名
スピーカー�０名

例 会 出 席

2020

旧約聖書　イザヤ書43章　４節
わたしの目にあなたは価高く、貴く、わたしはあなたを愛し、あなたの身代わり
として人を与え、国々をあなたの魂の代わりとする。

京都パレスワイズメンクラブ会長

藤松 幸一
「新しい時代へ仲間と共に」
Open a new era together

国際会長（IP）

Jacob Kristensen（デンマーク）
Trust in the river of life
命の川を信じよう

アジア太平洋地域会長（AP）

David Lua（シンガポール）
Make a difference
変化をもたらそう

西日本区理事

古田 裕和（京都トゥービー）
Let’s do it now!
2022に向け誇りを持って All is well.

京都部部長

中村 隆司（京都ウェル）
人生は一度きり
～出会いから全てが始まる～

会　長� 藤松　幸一
副会長� 吉岡　幸次
副会長� 米増　貴雄
書　記� 古川　安雄
書　記� 川田　拓志
会　計� 宇野由香子
会　計� 渡邉　大介
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Kick-off EMC-MC

　入会して11年、当時は何をしていたかを思い出していました。
　入会当初は34歳で、人付き合いも増え、血気盛んに出会いを求め、様々な集まりに参加し、そ
の中で誘われたのがパレスクラブでした。他にもいろいろな団体があり、お客様を巻き込んで飲
食店の会を作ったのもこの頃です。自分が動いてできる奉仕がワイズのような気がして入会を決
めた記憶がございます。
　自分のターニングポイントは約10年サイクルでおとずれる気がします。さらに10年前は自社の
危機があり、そこでの悔しい想いから我武者羅に突っ走ったのちがパレスとの出会いでした。そ
して第49代会長を拝命し、新たなチャレンジの機会を与えていただきました。期初は緊張しっぱ
なしで、京都部会ではこんな大勢の人前で喋らないといけないのかと本当に嫌でした。ただでさ
え例会の会長挨拶は毎回どのような内容を話すか２、３日考え、例会前は車の中で声を出して何
回か練習しました。この言い方の方がよかったかな？　あれ言うの忘れていた、とか失敗ばかり
でした。今は、大野三恵子メネットの講演をお聞きし、他の方の挨拶とかを研究しながら、少し
ずつ身についてきたのかなと思います。話し方や伝え方の難しさを痛感しています。これからも
仕事の場でも多く機会がありますので精進していきたいと思います。
　今期、悔やまれることはメンバーの退会が多かったことです。50周年に向けてメンバーを増や
すのが課題の中、退会された方にもう少しクラブに馴染めるような環境を作れなかったこと、接
する機会が少なすぎたことを反省しております。しかし、奥田君と豊嶋君の２名の有望なメンバー
が入会してくれたことは大変ありがたく嬉しい出来事です。このコロナで入会してすぐ活動休止となっ
ても在籍してくださり、ワイズへの理解もまだ浅ことだと思います。これから共に活動を通じて
クラブを楽しめたら幸いです。
　下期は、新型コロナウイルスの件で難局を迎えましたが、三役・役員の皆様には各事業や運営
に多大なるご協力と、メンバーの皆様には、下した判断にご理解をいただき本当に感謝申し上げ
ます。まだこの環境は続き、来期も難しいかじ取りにはなると思いますが、直前会長として出来
る限りの力を注ぎたいと思います。
　改めて思うことが、一人の力では何もできない、人に支えていただき知恵を出し助け合い乗り
越えられることを、コロナのお蔭で気づかされ経験させられました。ありがたく思いこれからの
私の人生の糧となり、この経験を他者へお返しできるような人間になりたいと思います。

1年を振り返って

京都パレスクラブ　会長　　　

藤松　幸一
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６月 第二例会
大森 夏彦 日付：2020年６月24日�19時～　　会場：京都ブライトンホテル

　２月26日のTOF例会以来、久しぶりにメンバーと顔を合
わせることができ一安心。コロナ禍の中、国民に対する政府
からの自粛要請を受け、クラブも活動休止の期間を経た４ヵ
月ぶりの例会は、本来なら、第49期から第50期への引継例会
が行われる予定が、臨時総会へと変更され、会長挨拶もとて
も気持ちがこもるものとなりました。
　活動休止中に仮臨時総会として会員掲示板を使っておこな
われた第50期各事業委員長の選出、活動休止および役員任期
の変更、会費の取扱いについての各議案は正式に承認がされ
ました。
　その後に、遅れながらも３月～６月の間の大勢のハッピー
バースデーとハッピーアニバー
サリー、並びに、休止期間話
のニコニコがおこなわれ、閉
会を迎えました。
　身を削った49期キャビネッ
トへ、あと２ヵ月間で遣り尽
そう。そして、始動準備中な
がらも対外的には活動中の50
期キャビネットへ、変則運営
や半世紀重圧に立ち向かおう。メンバーと共に。

７月 第一例会（納涼・TOF例会）
田中 一馬 日付：2020年７月８日�19時～　会場：株式会社大野新社屋（OESビル）

　大野ワイズのご厚意で例会会場を新社屋の７Fで開催する
ことになり、コロナ自粛以降久しぶりに例会に参加した。当
日をただの納涼例会と思っていた私はトスファンドの協賛を
忘れ、到着早々福井ファンド委員長に「品物ないんやったら
現金でお願いしまーす」と笑顔で迫られ5,000円もの現金協
賛をおこなった。京都市内を一望できる素晴らしいロケーショ
ンの会場で例会は始まり、会長あいさつの後、会場を提供し
ていただいた大野ワイズからのスピーチ、そしてケイタリン
グでご用意いただいたボリューム満点の食事を楽しんだ。食
事のあと福井ワイズと前川ワイズの司会でトスファンドが始
まった。両司会者の絶妙のリードとアルコールのせいでメン
バーから提供された商品が次々と落札されていく。気がつけ

ば残りの商品はお酒のみになっていて、結局なんにも落札で
きずにトスファンドが終わってしまった。でも久しぶりにメ
ンバーの元気な顔が見れて、とても楽しい例会でした。



－3－

THE Y'S MEN'S CLUB OF KYOTO PALACE

７月 第二例会
堀　靖之 日付：2020年７月22日�19時～　　会場：京都ブライトンホテル

　久しぶりの通常例会でした。本日は新人を含めメンバース
ピーチで、トップバッターは最年少の奥田ワイズ、24歳とは
思えない堂々とした喋りにびっくりしました。自分が24歳の
時にメンバーの前に出て喋るなんて、想像もできません。パ
レス100周年は多分奥田ワイズしか生きていないでしょう、
歴史を繋いで欲しいです。よろしくお願いします。続いては
豊嶋ワイズの落ち着いた喋り口調で、つい引き込まれました。
藤松会長からの電話で、パレスクラブの良さを再確認したと

のこと、会長流石です。女子プロ野球の立ち上げなどいろい
ろな経験をされていて、まだまだ経験談がありそうで、また
聞かせて欲しいです。最後に福井ワイズ、これまた全然違う
経験談でパレスクラブは幅広い人達の集まりやなと再確認。
パレスクラブに入ってから勉強になった、人に任せる事を会
社で実践しているなど、素晴らしいと思います。僕自身もパ
レスクラブでいろいろな事を学ばせていただいていますので、
実践していきたいと思います。

40周年記念例会が延期になった当時と今年
山本 一博

　原稿依頼として頂いたテーマは表題の通りである。広報委
員会ではあの東日本大震災による40周年記念例会の中止と、
今の新型コロナウイルス対策としての活動自粛に何かしらの
共通点を見ていて、それをどう思うかを書くようにとの狙い
があるのだろう。しかしながら、天の邪鬼な私は先に結論を
お伝えしたい。震災後の記念例会の中止決定と、49期の藤松
会長が下した決断では環境も判断材料も全く違う。もし比較
せよと言うならば、先日の活動停止の決断の方が相当に重く
難しいものであったと思う。
　40周年記念例会の顛末は、誤解を恐れずに書くとすれば１
つのイベントを中止したに過ぎない。無論それなりの苦悩は
あったし、それらは過去のブリテンに何度か書いているので
参照して欲しいが、それでもクラブの活動を停止した訳では
ない。むしろ周年例会の中止には大義があり、直前の中止を
実行するためのアクションもクラブが一体となって行う活動

であったと言えるだろう。
　翻ってコロナ対策はどうであったか。例会はもとよりクラ
ブの活動をほぼ３カ月停止し、顔を合わせることも出来ない
中で、メンバー間の絆を維持し、コミュニケーションを絶や
さず、脱落者を出すことなく乗り切るというミッションであ
り、それをやり切る決意であったと思う。これは並大抵のこ
とじゃない。近い将来、コロナが来た時期が藤松会長期でラッ
キーだったなと評価されることになるだろう。
　今期、特に下半期の１つ１つの判断、そして行動には敬意
を表したい。もちろん会長だけが１人で頑張った訳じゃなく、
三役、委員長、メンバー各位が、いつでも心を１つにできる
クラブである結果だと思う。40周年記念例会を中止した後に
も似たような気持ちになったが、今年のコロナ対策を見るに
つけ、益々パレスが好きになり、少しばかり誇らしく思う自
分がいる。



京都パレスワイズメンズクラブ第49期　広報事業委員会
委員長：尾﨑�明子　　副委員長：爲國�光俊　　委員：後藤�有志、櫻井�啓孝、高岡�昇、松谷�紀彦

京都パレスワイズメンズクラブ第49期　広報事業委員会
委員長：尾﨑�明子　　副委員長：爲國�光俊　　委員：後藤�有志、櫻井�啓孝、高岡�昇、松谷�紀彦
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Happy Anniversary

７月の行事予定（記録として）
６月27日　三役会
７月� 1日　役員会
７月� 8日　�第一例会� �

（納涼・TOSファンド例会）
７月12日　サバエ夏季開設ワーク
７月22日　第二例会

８月の行事予定（記録として）
８月� 1日　三役会
８月� 5日　新旧合同役員会
８月12日　第一例会（アマビエ例会）【中止】
８月22日　和敬学園地蔵盆
８月26日　第二例会（引継例会）【中止】
８月29日　50期第一回三役会

　梅雨の合間の晴れの日となった日曜日、パレスからも数名
がサバエ開設ワークで汗を流してくださいました。新型コロ
ナウイルス感染症拡大の影響から、今回はクラブとしての参
加ではなく個人としての参加という形で行われました。昼食
も各自で用意することとなったため、吉岡幸次ワイズが人数
分のお弁当を準備して臨んだとのこと。皆様のおかげでまた
使いやすいキャンプ場になりました。お疲れ様でした。

７月役員会議事録
第１号議案　クールビズの件【承認】
第２号議案　�８月第一例会（アマビエ例会）の件【承認】
第３号議案　８月第二例会（引継例会）の件【承認】
第４号議案　和敬学園地蔵盆の件【承認】
第５～７号議案　慶弔金拠出の件【承認】
第８号議案　維持会員の件【承認】
第９号議案　退会者の件【承認】
第10号議案　功労会員の件【承認】

８月役員会議事録
第１号議案　�８月第一例会（アマビエ例会）中止の

件【承認】
第２号議案　�８月第二例会（引継例会）中止の件【承認】
第３号議案　下半期事業報告の件【承認】
第４号議案　下半期収支決算報告の件【承認】
第５号議案　和敬学園地蔵盆の件【承認】

� 3日　林�　利治ワイズ
� 6日　大下�久弥ワイズ
� 8日　堀�　靖之ワイズ
11日　米増�貴雄ワイズ
19日　山本�一博ワイズ
26日　宇野�由香子ワイズ

� 1日　安達�雅直ワイズ・祥子メネット
� 3日　小林�千春ワイズ・千晴メネット
23日　山本�一博ワイズ・智子メネット

1  京都YMCA国際福祉専門学校 介護福祉学科
オープンキャンパスのお知らせ
 日　　程 　８月22日（土）　午前10時～12時
� おいしい！やさしい！みんなでおやつづくり
� ９月26日（土）　午前10時～12時
� 癒しの技術　ハンドケア
 会　　場 　京都YMCA

2   YMCA三条保育園入園希望者説明会のお知らせ

 日　　程 　� 9月26日（土）　午前10時～11時30分
� 10月31日（土）　午前10時～11時30分
� 11月21日（土）　午前10時～11時30分
 会　　場 　京都YMCA

YMCA NEWS

　まもなく50期が始まります。新型コロナの蔓延で足元はざ
わついていますが、パレスクラブとしては、やれること・な
すべきことを進めていくことになります。
　やれること・なすべきことの１つが、50周年記念例会です。
2021年３月の状況は予測がつきません。中止にするのは簡単
です。しかし、予測がつかないのであれば、当初の予定通り
記念例会を実施するというのがパレスクラブの選択です。
　そして、2021年３月は、気づけばあと８か月後であり、急
ピッチで準備作業を進めねばなりません。その要となる陣容
は、プログラム委員長に福井正太ワイズ、登録委員長に新納

麻衣子ワイズ、接遇
委員長に大橋芳夫ワ
イズ、記念誌作成・
記録委員長に爲國光
俊ワイズ、会計に三
役の川田拓志ワイズ、
服部洋典ワイズです。
　50周年記念例会は、「50年の時を経て、パレスはYMCAに
回帰する」というのがテーマで、アカデミックな内容を予定
しています。皆さんのご協力、よろしくお願いいたします！

50周年記念例会に向けて
50周年実行委員長 小林 千春

7月

7月

8月

Happy Birthday

サバエ開設ワーク
尾崎 明子

� 1日　高岡�　昇ワイズ
� 9日　安原�弘治ワイズ
14日　大森�夏彦ワイズ
14日　隠塚�　功ワイズ
14日　杉本�泰造ワイズ
17日　山本�好一ワイズ
26日　奥田�雅哉ワイズ
29日　山岸�弘侍ワイズ


